

Zusammenhalten und Zusammen feiern!

1 Jahr nach der Flut im Kreis Vulkaneifel

14.07.22 18.00 Uhr, Historische Wassermühle, Birgel



Gemeinsam innehalten und nach vorne blicken

Die Birgeler Mühle steht symbolisch für eine ganze Region: Sie wurde sehr schwer beschädigt und ist nach dem Wiederaufbau jetzt wieder ein Ort, wo wir uns gemeinsam bei Essen, Trinken und Musik einen schönen Abend machen werden. Den haben wir alle verdient, denn es wurde im Jahr nach der Flut viel geschafft! Und es geht weiter: Das DRK Service- und Beratungszentrum ist auch weiterhin für die Menschen da! Der Abend wird musikalisch begleitet von „Loss mer singe“ aus Köln.

15.07.22 15.00 Uhr, Densborn an der Kyll



Dickes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer

Viel Arbeit liegt noch vor uns – aber wir sollten auch alle einmal stolz auf das bisher Erreichte sein. Der für die Menschen in der Vulkaneifel charakteristische Zusammenhalt und Mut zum Anpacken war angesichts der Jahrhundertflut enorm und jetzt möchten wir uns mit Kaffee, Kuchen und Spielmobil bei Groß und Klein für das Durchhaltevermögen bedanken.

Auch Sie sind eingeladen! Alle Betroffenen, Helfer und Helferinnen – Personen, die durch die Folgen des Hochwassers in einer schwierigen Lebenssituation sind. Alle mit dem Wunsch nach Austausch und alle, die andere mit ihren Erfahrungen aus der bewältigten, schwierigen Lebenslage nach dem Hochwasser unterstützen und dies auch weiterhin tun möchten.